

Laëtitia LELOUP

SPORTS AUTO – FOUS DU VOLANT DE MALVILLE

Une histoire de famille

Mon bénévolat à l'UFOLEP, c'est vieux ! Ça a commencé au moto-cross avec mon père à Sucé sur Erdre, nous en tant que gamins

on aidait et on aimait ça.

Et maintenant, ça fait plus de 20 ans que je suis investie dans les sports auto. C'est arrivé par hasard sur une course pour dépanner au niveau de l'informatique et comme ça du jour au lendemain, ça a été le déclic.

L'engagement associatif ça me prend beaucoup de temps, beaucoup de place sur la vie privée car **j'aime être à 100%**. C'est une sorte de challenge même s'il y a des hauts et des bas.

J'aime beaucoup transmettre !

ufolep 44
TOUS LES SPORTS AUTREMENT



Il ne faut pas généraliser mais la place de la femme dans l'automobile est encore mal vue. Certains osent dire "tu es une fille tu n'as pas trop ton mot à dire". Je ne sais pas ce qu'il faudrait faire pour que ça change. On a aussi des encouragements, des gens qui nous disent **"merci"** car on n'y passe du temps, les gens sont assez ouverts.

Dans notre asso, il y a toujours eu de la place pour la femme, nous avons eu une présidente pendant de nombreuses années. Je suis entrée dans l'association grâce à elle, je suis restée sur la même lignée pour savoir comment gérer et ne rien lâcher donc je pense que oui il y a de la place pour tout le monde.

Je suis trésorière de l'association et je gère la communication sur le Trophée, **je suis là pour aider, valoriser l'ensemble des clubs** et des pilotes pour que tout fonctionne correctement.

J'implique mes filles, 12 et 17 ans, elles sont très investies, c'est aussi un défi mais on ne veut pas que ça leur prenne beaucoup de temps. Je veux leur faire découvrir le monde associatif. L'échange c'est très important pour moi, je ne suis pas rentrée dans l'association juste pour être là, je veux transmettre.